

Des scolaires ont visité le Mumo

Le Mumo est un musée itinérant fondé en 2011 par Ingrid Brochard et imaginé par Matali Crasset pour aller à la rencontre des enfants sur leur lieu de vie, les mettre en contact avec la création et laisser s'exprimer leurs émotions. A l'occasion d'Eldorado de Lille3000, il est dans les Hauts-de-France jusqu'au 15 septembre et s'est arrêté à Hallennes le mardi 11 juin. Les élèves de CM1 et de CM2 de l'école Salengro ont pu profiter de l'exposition "Golden Hour", dialogue entre l'Eldorado d'hier avec ses mythes et l'Eldorado de demain pouvant ouvrir sur l'actualité, avec les explications d'une animatrice. Ils ont également participé à un atelier de pratique artistique.

